

# わかば会を振り返って

現在の会員は8名。これまで関わってきた先輩や  
現在会員の皆さんの一言。

加工センターは、学び、遊びの場。そして仲間と集える場。



Kさん

手作り味噌の良さを皆さん  
知ってくれ、それが地元の馴  
染みの味にまでなったことは  
喜びの一つです。

そして家族もこの味噌じゃな  
からんとねと言ってくれるこ  
とも大きな支えでした。

Aさん



皆さんから「美味しかったよ」と  
喜んで食べて下さってる声を聞けたことが  
一番良かったです。作ってる時の疲れが吹  
き飛びました。



Yさん

地元の野菜や国産の材料を使って、  
安心で安全な食べ物を作つてこれたことと、  
地域の昔ながらの食べ物を作り続け伝えら  
れたことが良かった。味噌の塩の塩梅がい  
いと褒められたこともあったね。

Aさん

遠方に引っ越した方からも味噌の注文がきて、「この  
味が忘れられない」とおっしゃる方がいます。こんな  
声を聞くとやって良かったと嬉しくなりますね。



Tさん

いろんな地域の方とお友達に  
なれました。また、年齢もさまざ  
まで、先輩方にはかわいがっても  
らいました。



Iさん

ピーマンもろみやポン酢など加工品作りや料理研修は勉強になりました。友達  
の輪も広がりました。皆さんと一緒に作業をする時は、本当に楽しかったです。  
80代まで一緒にやれたので、本当は90歳まで続けたいと思っていました。  
コロナ禍でも継続出来ていればと残念です。

Kさん



おしゃべりの中で、人の付き合  
いや食べ物、畑のことなどいろ  
いろ教えてもらいました。友達  
がたくさんできました。

Kさん



失敗もあったけど皆さん  
がカバーしてくれて助かりました。他の土地  
から嫁に来たのでですが、皆さんと仲良くな  
って、作業するのが楽しみでした。